
第８１回ナノサイエンスデザイン教育研究センター運営委員会議事要旨 

 
日 時：平成２８年９月１３日（火）１５：３４～１６：３３ 
場 所： 【吹田】ＩＣホール４階 会議室 

【豊中】文理融合型研究棟３階 ３０４会議室 
出席者：戸部委員長（基）、竹田（産）、伊藤（ﾅﾉｾﾝﾀｰ）、石井（医）、八木（薬）、 

佐藤（工・森川代理）、宮坂（基）、吉田（博）（基）、出口（基）、 
吉田（陽）（産研）、小川（ﾅﾉｾﾝﾀｰ） 

オブザーバー：飯島（未来） 

 
連絡事項 
委員長から、前回（７月１２日）開催の第８０回運営委員会の議事要旨（案）について

は、各委員に意見照会し、特に意見がなかったことから、資料２のとおり確定した旨の報

告があった。 

 
【報告事項】 
１．INSD Summer School 2016（Schedule A）の結果について 

委員長及び伊藤委員から、資料３に基づき、INSD Summer School 2016（Schedule A）

の結果について報告があった。なお、他の予定と重なったこともあり、大阪大学側の学

生参加者が少なかったため、来年度は日程を再考したい旨併せて説明があった。 
 

２．INSD Seminar（No.19 8/4）について 

  委員長から、資料４に基づき、INSD Seminar（No.19 8/4）について、報告があった。 

 
３．女性研究者リーダーセミナー「ドイツの大学における男女協働推進」（8/4）について 

  委員長及び伊藤委員から、資料５に基づき、女性研究者リーダーセミナー「ドイツの

大学における男女協働推進」（8/4）に関する開催状況について、報告があった。 

 
４．第２回ナノ理工学情報交流会（9/8）の共催について 

委員長及び伊藤委員から、資料６に基づき、第２回ナノ理工学情報交流会（9/8）の共

催について、報告があった。 

 
５．社会人教育後期始業式（10/7）の開催と特別講義について 

  委員長及び伊藤委員から、資料７に基づき、社会人教育後期始業式（10/7）の開催と

特別講義について概要説明があった。なお、懇談会については、経費節減のため、簡単

な茶話会形式として当面継続する旨、補足説明があった。 

  また、来年４月に行われる社会人教育第 13 期生修了式・第 14 期生開講式の日程につ

いては、出席される理事のご都合を勘案して、平成２９年４月７日（金）を予定してい

る旨併せて報告があった。 

 
６．2016 年度土曜講座「ナノテクノロジーデザイン論 A」の開講について 

  委員長から、資料８に基づき、2016 年度土曜講座「ナノテクノロジーデザイン論 A」

の開講について、概要説明があった。 

 
７．教育訓練給付制度（専門実践教育訓練）の講座指定について 

  委員長及び伊藤委員から、資料９に基づき、教育訓練給付制度（専門実践教育訓練）



の講座指定について、承認された旨諸報告があった。 

 
８．その他 
１）三重県津高校の SSH 研修について 

  委員長から、資料１０に基づき、三重県津高校の SSH 研修に関する実施状況について、

報告があった。 

 
２）日越大学大学院サステナビリティ研究科ナノテクノロジーコースについて 

  委員長から、日越大学大学院サステナビリティ研究科ナノテクノロジーコースについ

て、概要説明があった。 

 

３）ホームページの URL の変更について 

  委員長から、サーバーの老朽化に伴い、９月中にメールサーバーがキャンパスメール

に移行すること（アドレスの変更無し）、また、ホームページサーバーは民間の外部サー

バーに移行予定（アドレス変更有り）である旨、報告があった。 

 
 ４）プログラム実施委員会報告について 
  伊藤委員から、９月５日（月）に開催されたプログラム実施委員会について、来年度

のシラバス作成に関し、諸報告並びに協力依頼があった。 

 
【審議事項】 
１．教員人事について 

  委員長及び伊藤委員から、資料１１に基づき、教員の退職、及び招へい教員の受入れ、

並びに兼任教員の追加について説明があり、審議の結果、承認された。 

 

２．大学院博士後期課程社会人ナノ理工学特別コースについて 

委員長及び伊藤委員から、資料１２に基づき、大学院博士後期課程社会人ナノ理工学

特別コースについて、現在、関連の研究科と協議中であること、並びに問題点を踏まえ

た修正項目等について説明があり、審議の結果、引き続き検討していくこととした。 
 

３．卓越大学院構想について 

  委員長及び伊藤委員から、資料１３に基づき、過日、小林理事へ提出した卓越大学院

構想（案）について説明があり、審議の結果、今後の状況を見て引き続き検討すること

とした。 

 

４．来年度以降のセンター運営経費について 

伊藤委員から、資料１４に基づき、来年度以降のセンター運営経費について説明があ

り、審議の結果、承認された。 
 

 
 
※次回開催日程について 
次回は、平成２８年１０月１１日（火）１５：３０から吹田地区はＩＣホール４階会議

室で、豊中地区は文理融合型研究棟３階３０４会議室にて開催予定 

 


